



George Soros canalizó 131 millones de dólares a medios de comunicación durante la presidencia de Trump

- Andrew Miiller
- [12/1/2023](#)

El multimillonario izquierdista George Soros gastó al menos 131 millones de dólares entre 2016 y 2020 para influenciar a grupos mediáticos, según un nuevo estudio del grupo conservador mrc Business. "Soros canalizó específicamente al menos 131.111.250 dólares entre 2016 y 2020 a 253 grupos periodísticos y de medios activistas de todo el mundo para difundir sus ideas de izquierda radical sobre el aborto, la economía marxista, el antiamericanismo, la desfinanciación de la policía, el extremismo medioambiental y el fanatismo lgbt", señalaron el 5 de enero los analistas Joseph Vazquez y Daniel Schneider, en la segunda entrega de su serie de tres partes sobre la influencia de Soros en los medios de comunicación internacionales. Entre los receptores estaban:

- El Marshall Project, el Syndicate Project, la Red Internacional de Verificación de Hechos del Instituto Poynter, la Radio Nacional Pública, ProPublica, Prensa Libre y la efímera Junta de Gobernanza de la Desinformación del gobierno federal.

Imperio financiero: "Es una cifra asombrosa: 131 millones de dólares entre 2016 y 2020", dijo el fundador demrc, Brent Bozell, a la cadena Fox Business Network el 4 de enero. "Eso es probablemente mucho más que cualquier entidad, cualquier fundación, cualquier otra persona, en el mundo".

Este es un hombre que quiere cambiar fundamentalmente al mundo.

—Brent Bozell

Esto es sólo una fracción de los 1.000 millones de dólares que la Fundación para Promover la Sociedad Abierta de Soros dona a organizaciones de extrema izquierda de todo el mundo. Soros es considerado uno de los más destacados filántropos del mundo, pero sus millones están destinados a impulsar el socialismo radical.

"Estado profundo": Hace siete años, el ex asesor del Congreso Mike Lofgren escribió que Estados Unidos estaba siendo conquistado por un gobierno en la sombra. "Existe el gobierno visible de Estados Unidos, situado en imponentes edificios neoclásicos alrededor del Paseo Nacional de Washington, D.C., y existe otro gobierno más oscuro e indefinible que no se enseña en Cívica 101 ni es observable por los turistas en la Casa Blanca o el Capitolio", escribe en su libro *El Estado profundo*. "Washington es el punto más importante del Estado profundo, pero no es el único. Hilos invisibles de dinero y ambición conectan la ciudad con otros puntos. Uno es Wall Street, que suministra el dinero en efectivo que mantiene la maquinaria política quieta y funcionando como un espectáculo de títeres de diversión".

La profecía dice: en su libro *Estados Unidos bajo ataque*, Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*, señala que "Obama creó efectivamente un *nuevo monstruo burocrático* del Departamento de Seguridad Nacional, el Departamento de Justicia, el fbi y la Oficina del Director de Inteligencia Nacional: una 'cuarta rama del gobierno' llena de burócratas no electos del Estado profundo que son leales a él, a su ideología y a sus objetivos". Obama es el verdadero jefe del Estado profundo que engloba Washington, D.C., Wall Street y Silicon Valley. George Soros es uno de sus mayores partidarios en Wall Street y un componente vital de la red que intenta transformar fundamentalmente Estados Unidos echando la verdad por tierra (Daniel 8:12). Obtenga más información en nuestro artículo "The Man Behind the Money" [El hombre detrás del dinero; disponible en inglés].